



La Universidad acogerá en julio un campus para integrar a jóvenes con discapacidad

La Universidad de Salamanca desarrollará y acogerá el proyecto "Campus Inclusivos, Campus Sin Límites 2014" para fomentar el acceso de los jóvenes con discapacidad y sensibilizar a la comunidad universitaria acerca de sus necesidades. El campus se desarrollará del 14 al 20 de julio, en régimen de pensión completa en el Colegio Mayor Oviedo y de forma totalmente gratuita. Está dirigido a estudiantes que hayan cursado este año 4º de ESO, 1º o 2º de Bachillerato o Ciclos Formativos de Grado Medio. 16 estudiantes, de los cuales al menos 10 tendrán alguna discapacidad, participarán en una amplia serie de actividades, tanto académicas como culturales y de ocio.